
CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
- Estado de São Paulo - 

REQUERIMENTO n° 58512015 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vig'ente, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Jaci Tadeu da 

Silva, Prefeito Municipal, através do DEMUTRAN, para que 'interceda junto a 

empresa BBTT (Benfica), para que seja criada uma linha de ônibus, saindo do 

bairro Jardim Vitápolis, passando pelo Pronto Socorro Central e fazendo ponto 

final no Hospital Geral (HGI/Sanatorinhos). 

CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 

APENSADO AO 

A SS 1 N liT  U RA 

Súmula:- Solicita informações do 

Executivo junto ao DEMUTRAN, acerca 

de implantação de uma linha de ônibus 

do Jardim Vitápolis até o Hospital Geral 

(Sa natorin hos) 

Justificativa 

Senhor Presidente:-
Senhores Vereadores:-
Senhores Vereadoras:- 

Trata-se de urna solicitação dos moradores do Jardim Vitápolis e 

da Vila Doutor Cardoso. Pedido este muito necessário, pelo fato de que 

comumente a população desta região não tem meios de se deslocar, fazendo 

na maioria das vezes, o trajeto a pé até estes hospitais. 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 26 de maio de 2015. 
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Vereador " 	
Adriano Camargo Antonio 	 2 
(Gordo Cardoso)-PSDB 	 (Çy 
gordocrdosohotmaiI.com 	\ 
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